
【⻭学部】
令和４年度 学⽣FD CHAmmiT 学部提案書に基づく学⽣への回答書

１ 学⽣との協議の場について
実施⽇

令和5年2⽉21⽇

２ 学部提案書の対応について

項⽬ 対応済 対応中 未対応 対応内容

成績に関する事項（平常試験）
 ①成績開⽰を早めてほしい。
 ②フィードバック内容を強化してほしい。

○

①答案の返却や科⽬ごとの順位開⽰の要望が挙がりました。現状，順位
の公表は⾏いませんが，得点分布図を公表しているので，⾃分の⽴ち位
置は分かると思います。
また，教科による開⽰時期の差については，新型コロナウイルスによる
追試験受験者が多く発⽣したことで，追試対応や成績集計に影響が出た
ことによります。
②より具体的な改善点や指導が欲しい場合は，積極的に担当教員に問い
合わせてください。そのうえで改善を求める事があれば，クラス担任や
教務課に相談してください。

対⾯とオンラインが混合している⽇があった ○ 次年度は全⾯対⾯となります。

充電環境について
 ①充電できる場所が少ない
 ②ケーブルタイプが合わず充電できない。

○

①各講堂にUSB充電器を20⼝設置しています。また，８⽉にはレンタル
モバイルバッテリーを本館と３号館の各１階に設置しました。モバイル
バッテリーが不⾜している場合は，数量の追加が可能なため教務課に相
談してください。
②ケーブルは機種により異なるので各⾃で⽤意すること，利⽤に関する
要望は教務課に相談することを令和4年6⽉27⽇付け，メール周知してい
ます。

相談体制について
 ①相談先に関する事項
 ②学⽣間の要望はクラス委員に寄せられることが
  多く，そこからどう展開すれば良いか。

○

①学⽣⽣活に関する事項は学⽣課，授業に関する事項は教務課に相談し
てください。また，クラス担任は学⽣⽣活から学修⽅法の相談など，幅
広い事項のサポート役として配置されているので，安⼼して御相談くだ
さい。
②⻭学部FD委員会がサポートする「学⽣FD活動（例：しゃべり場）」を
積極的に活⽤してください。本来は学⽣主体の活動組織ですが，まだま
だ受け⾝であると感じます。なお，本⽇の意⾒交換会で「しゃべり場」
の認知度が低いことに対し「Googleフォームによる周知」が提案されま
したが，これはすぐに実⾏できそうです。みなさんで，どんなことを周
知すれば効果的か，参加者が増えるか等を考えて，FD委員会（教務課）
に提案してください。

PC操作に不慣れな教員が居り，遠隔授業で⾳声が出
なかったり，開始が遅れる授業があった。

○

授業の進⾏に⽀障があり申し訳ありませんでした。次年度は全⾯対⾯と
なりますので，こうした⽀障は発⽣しないと思いますが，新たな感染症
の流⾏など不測の事態に備え，Zoomトレーニング等の機会があれば，今
後も教員に周知を⾏い，スキルの維持と向上に取り組みたいと思いま
す。

３ ⻭学部から学⽣へのメッセージ

 学部を「理想の学部」にするための提案について

全般を通して⾔えることは，⼤学からのメール連絡をよく確認してほしいと感じます。また，授業や授業の実施⽅法に関する要望等は先⽣や事務局に積極
的に相談いただき，学⽣ＦＤ活動の活発化に繋げてほしいと思います。

※令和５年４⽉１⽇現在の対応内容となっており，今後の状況によって変更する可能性があります。

実施内容

令和４年度FD CHAmmiT参加者のうち，学⽣１名，教員２名，職員１名及び⻭学部FD委員会内「学⽣
FD⽀援⼩委員会」から３名，委員会幹事１名の合計８名で，「理想の学部にするための提案」をテー
マに約30分間，Zoomによる意⾒交換会を実施しました。
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